

Exigen justicia para alumna atropellada

POR AMBULANCIA DEL IMSS JALISCO

LA REUNIÓN. Los compañeros de la joven fallecida, de quinto y sexto semestre de la Prepa 11, muestran la manita con imágenes de la estudiante.



FOTO: ANDRÉS MONTIEL

Los compañeros de la joven que murió el sábado tras ser arrollada acuden a instalaciones de la fiscalía; UdeG acompañará a la madre en el caso

“Cuatro ruedas apagaron mis sueños por la imprudencia de alguien que se olvidó de prender la sirena”

ADRIÁN MONTIEL

A amigos, compañeros, profesores y familiares de la alumna de la Preparatoria 11 de la Universidad de Guadalajara (UdeG) que murió atropellada por una ambulancia el sábado 18 de marzo asistieron ayer a oficinas de la Fiscalía General del Estado (FGE) para exigir transparencia en la investigación.

Fueron alrededor de 50 compañeros del quinto y sexto semestre de la Prepa 11 los que asistieron a las instalaciones de la fiscalía ubicadas en la catzada Independencia para apoyar a la madre. Desplegaron una lona con la leyenda: “Cuatro ruedas apagaron mis sueños por la imprudencia de alguien que se olvidó de prender la sirena”.

La madre de la joven, Eréndira Ortega, denunció anomalías en el caso de su hija, pues aseguró que el conductor de la ambulancia del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) Jalisco no llevaba la sirena encendida, iba a exceso de velocidad y tampoco tenía una urgencia médica.

Relató cómo las versiones han



INVESTIGACIÓN. El fiscal de Derechos Humanos, Dante Haro Reyes, indica que se impartirá justicia “caiga quien caiga”.

cambiado tras la muerte de la joven, pues dos estudiantes que acompañaban a su hija el día del accidente aseguraron que no sonó la sirena, dicho en el que coincidieron otros testigos del accidente, pero el conductor aseguró lo contrario.

Mientras caminaban por la zona peatonal, contó la madre, su hija regresó para ayudar a una persona mayor que cayó en el lugar, en catzada Independencia y la calle Maestros, uno de los dos jóvenes que acompañaban a la joven vio la ambulancia e intentó jalar a su computadora, sin embargo, la anciana se lanzó al camellón del Macrobús y la estudiante de 17 años fue arrollada por la ambulancia.

El titular de la Fiscalía de Derechos Humanos, Dante Haro Reyes, aseguró que la FGE brindará el respeto irrestricto para que se tenga el debido proceso y se haga justicia en este caso, y adelantó que se llevará a cabo una investigación correcta y se impartirá justicia “caiga quien caiga”.

Tras una reunión con autoridades de la dependencia, la madre de la estudiante compartió que el titular de la FGE, Eduardo Atmáguet Ramírez, apoyará a la familia “hasta las últimas consecuencias”, y precisó que el conductor está libre por el pago de la fianza y no tiene antecedentes penales.

La madre de la joven aseguró que a partir de ayer la carpeta de investigación está protegida para evitar el mal manejo y tendrá acceso a la misma cuando ella lo solicite. Las versiones de los testigos y de la propia madre se añadirán.

Asimismo, adelantó que valorará si procederá por medio de métodos alternos de justicia o entablará un juicio para hacer justicia a su hija.

La UdeG brindará asesoría jurídica a la madre, según explicó Jesús Medina Varela, presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU). El organismo estudiantil ha mediado para que la FGE y el IMSS Jalisco presten atención a la madre.



FACEBOOK
requizadajira